

Un centro de altos vuelos

El Cabildo inaugurará en enero de 2007 el Centro Colombófilo Internacional, una instalación que ocupa 3.862 metros cuadrados en la zona del Polígono Industrial de El Mayorazgo, cerca de Hoya Fría, y que convertirá a Tenerife en referente de esta práctica deportiva.

SERGIO LOJENDIO, Tenerife

El Cabildo tiene previsto inaugurar en enero de 2007 el Centro Colombófilo Internacional de Tenerife, un edificio singular y único en su "especie" que en palabras del consejero de Deportes de la Corporación insular, Dámaso Arteaga, convertirá a la Isla "en un referente mundial para los aficionados a esta práctica deportiva", que no en vano cuenta con una profunda tradición y un gran arraigo en nuestra tierra.

Esta moderna instalación se está construyendo en la zona del Polígono Industrial de El Mayorazgo, cercana al acuartelamiento militar de Hoya Fría, sobre una superficie aproximada a los 3.862 metros cuadrados, y representa la culminación de un proyecto que en el momento de su conclusión, y contabilizando el retraso de doce meses añadido a la programación inicialmente prevista, habrá supuesto casi cuatro años de trabajos, distribuidos en dos fases, y una inversión global que se eleva a la cantidad de 2.105.000 euros.

El proyecto de esta obra viene a materializar la idea concebida por el arquitecto Cristóbal Vargas, quien en la planificación de los diferentes espacios constructivos ha diferenciado un edificio central, otro destinado a oficinas y la urbanización del acceso. Precisamente, ese inmueble central que destaca sobre el resto del conjunto se erige como "el elemento emblemático" que singulariza a este Centro Colombófilo, tal y como explica Dámaso Arteaga, distribuyendo en tres plantas un gran espacio de doble altura donde se concentrará un salón para la celebración de exposiciones, conferencias y entrega de premios; zona de cafetería; sala para TV y biblioteca, además de un espacio para talleres y otros puntos de servicio.

Este módulo principal estará conectado por medio de un puente con otro edificio destinado a tareas administrativas y que, asimismo, acogerá las dependencias necesarias para el funcionamiento de la Federación Colombófila de Tenerife y, por último, el conjunto se completará con la adecuación de un entorno abierto y ajardinado, que se ha diseñado como zona de esparcimiento y ocio.

El consejero de Deportes del Cabildo destaca la enorme potencialidad de un centro que, según sostiene, "actuará como referente para aglutinar el enorme movimiento que genera la práctica de la colombofilia no sólo a nivel de las Islas, sino a escala mundial".

A propósito, el consejero explicó que el calificativo de singular y único que a juicio de la Corporación insular encierra esta instalación "no es algo gratuito" y, en este sentido, puso de manifiesto el enorme interés que el proyecto ha despertado entre los clubes canarios y peninsulares, y que antes de su inauguración también se ha extendido a países centroeuropeos, "que están ya pendientes de la apertura para enviarnos sus ejemplares o bien adquirirlos en las Islas, con el fin de poder entrenarlos en nuestras instalaciones y concurrir a las diferentes competiciones del calendario".

Singular y único

De hecho, el edificio del Centro Colombófilo va a disponer de tres módulos para palomares, unas infraestructuras concebidas específicamente para esta instalación, con un frontal de 33x4 metros cada uno de ellos y ocupando una superficie de 120 metros cuadrados, lo que permitirá acoger a un millar de ejemplares.

Además, el conjunto estará dotado con una clínica construida sobre una planta de forma triangular, donde se realizarán los preceptivos controles de calidad y sanitarios que garanticen un óptimo nivel de salud y, asimismo, para proceder a una correcta y precisa recepción de los ejemplares, el centro dispondrá de un sistema electrónico donde a través de monitores y ordenadores se registrarán los tiempos de llegada.

A estos servicios se añade la posibilidad de que las gandolas que transportan a las palomas puedan acceder directamente a un almacén que estará situado en los bajos del edificio, lo que representa "un recurso novedoso y además muy valorado por los aficionados a este deporte", dijo el consejero.

Dámaso Arteaga hizo referencia, por último, a la visita que el pasado mes de abril cursó a las obras del futuro centro el presidente de la Federación Española de Colombofilia, José Francisco Vázquez, quien estuvo acompañado por representantes de varios clubes tinerfeños, "quienes pudieron comprobar sobre el terreno cuál era el avanzado estado de ejecución de los trabajos y que ya entonces me manifestaron personalmente la gratísima impresión que les había producido la imagen y las posibilidades del conjunto".
